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Abstract (en)
The device for fixing an underside (2) on a U-shaped roller shutter caisson tunnel having lateral ends closed by support walls (7) comprises a runner
(8) able to move axially relative to the lateral ends. In a locking position the runner extends partly above the underside internal face (9) and projects
relative to the lateral edges (11) to engage in a strike plate housing (12). The runner is clipped on the underside front edge (18) by means of a hook
(17).

Abstract (fr)
L'invention a trait à un dispositif de fixation d'une sous-face (2) sur un caisson tunnel (3) de volet roulant de structure en « U » dont les extrémités
latérales (4) sont refermées par des joues supports (7). Ce dispositif est caractérisé par le fait qu'il comporte un coulisseau (8) monté mobile
axialement par rapport aux extrémités latérales (10) de ladite sous-face (2) pour, dans une position de verrouillage, d'une part, s'étendre, en partie,
au-dessus de la face interne (9) de cette sous-face (2) et, d'autre part, se présenter saillant par rapport aux bords latéraux (11) de cette dernière
pour venir s'engager dans un logement formant gâche (12) que comporte du côté interne (13) au caisson (3) des joues supports (7), ces logements
(12) complétant ledit dispositif de fixation (1). <IMAGE>
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